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Die DAJV wurde im Frühjahr 1975 in Bonn gegründet und hat mittlerweile fast 4.000 Mit-
glieder. Ziel der DAJV ist es, das durch Studium, Praktikum, Wahltage oder Beruf geweckte 
Interesse am Recht der USA zu fördern und  zu vertiefen. Deutschen Juristen will die DAJV 
Gelegenheit zum Austausch und zur Fortentwicklung ihrer USA-Erfahrungen bieten, 
amerikanischen Juristen den Zugang zur deutschen Rechtswelt erleichtern. 
 
Zu diesem Zweck unterstützt die DAJV vielfältige Kontakte zwischen deutschen und amerika-
nischen Juristen. Im Rahmen von jährlich etwa 50 bis 60 Vortrags- und Diskussionsveran-
staltungen macht sie aktuelle Tendenzen in der amerikanischen und deutschen Rechtsent-
wicklung deutlich und bemüht sich, im Wege der Rechtsvergleichung zur rechtspolitischen 
Diskussion in beiden Ländern beizutragen.  
 
 
In 1975 the DAJV was founded in Bonn, and counts about 4,000 members today. The goal of 
the DAJV is to encourage and inform those people who are, due to their studies, internships, 
or jobs, interested in U.S. law. The organization wants to give German lawyers the opportunity 
of taking part in an exchange or of experiencing the U.S.A. further, and it wants to provide 
American lawyers with easier access to the German world of law.   
 
For these purposes the DAVJ supports manifold contacts between German and American 
lawyers. In the context of 50 to 60 events per year, the organization points out current ten-
dencies in American and German law and tries to contribute to the discussion about law in 
both countries.    
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